

Primus Valor unterstützt Hockey-Bundesligisten TSV Mannheim

- Primus Valor wird Trikotsponsor und Namensgeber der Mannheimer Hockey-Arena
- Zusammenarbeit im Jugendbereich geplant
- Saisonauftakt des TSV Mannheim Hockey am 29.11.2015 in Mannheim

Mannheim, 20. November 2015 – Mit dem Mannheimer Emissionshaus Primus Valor AG unterstützt ein weiterer Hauptsponsor den Hockey-Bundesligisten TSV Mannheim Hockey und sichert sich insbesondere die Namensrechte an der vereinseigenen Hockeyhalle. So wird der Bundesligist seine Spiele ab sofort in der **Primus Valor Arena** austragen. Weiterhin umfasst die Zusammenarbeit ab Frühjahr 2016 eine Trikotpartnerschaft für die bundesweit erfolgreichen Damen- und Herren-Teams sowie die Jugendmannschaften. Ab Sommer 2016 unterstützt Primus Valor zudem die Organisation eines Hockeyjugendcamps, das mit erfahrenen Trainern in Mannheim ausgerichtet werden soll. „Wie der TSV Mannheim Hockey ist auch Primus Valor in der Region verwurzelt und in ganz Deutschland erfolgreich. Ein Verein, der Spitzensport, eine exzellente Jugendarbeit und soziales Miteinander vereint, ist das beste Aushängeschild – für Mannheim und auch für ein Unternehmen wie unseres“, erklärt Gordon Grundler, Vorstand der Primus Valor AG.

Dirk Kuchenbuch, erster Verwaltungsrat des TSV Mannheim Hockey, ergänzt: „Die Zusammenarbeit mit der Primus Valor AG ist das Resultat mehrmonatiger guter Gespräche. Vor allem das persönliche Interesse von Gordon Grundler am Mannheimer Hockeysport überzeugt uns, einen guten Partner gefunden zu haben“, so der Vorstand. „Der neue Hauptsponsor teilt unsere Vereinsphilosophie, die darauf abzielt, über erfolgreiche Nachwuchsarbeit eine breite Basis hockeybegeisterter Kinder zu schaffen, aus der dann über leistungsorientiertes Jugendhockey auch der Nachwuchs für unsere Bundesligateams herangezogen werden kann. Dies belegen unsere derzeit sechs U18- und U21-Nationalspieler bei den 1. Herren“, so der Verwaltungsrat. Primus Valor wird den TSV Mannheim Hockey für mindestens drei Jahre unterstützen.

Das 2007 gegründete Emissionshaus legt Immobilienfonds auf und investiert dafür bundesweit in ausgewählten Mittelzentren wie Wetzlar, Jena oder Heilbronn. Während der vergangenen Jahre brachten Immobilienfonds der ImmoChance-Deutschland-Reihe Anlegern ab einer Investitionssumme von 5.000 Euro solide Renditen ein. „Wie für unsere Kunden werden wir auch dem TSV Mannheim Hockey ein verlässlicher Partner sein. Vor allem die Kombination von erfolgreicher Jugendarbeit und absolutem Spitzensport reizt uns“, so Grundler. „Hockey ist für mich der erfolgreichste Mannschaftssport in Deutschland. Die Leistungsdichte in der Bundesliga ist beeindruckend und die deutsche Nationalmannschaft der Herren ist zudem Olympiasieger“, erklärt Hockey-Fan Grundler.

In den nächsten Wochen starten die Damen und Herren des TSV Mannheim Hockey mit Heimspielen in die erste Hockey-Bundesliga:

- Damen: So. 29.11.2015 – 12:00 – TSV Mannheim Hockey gegen Nürnberger HTC
- Herren: So. 06.12.2015 – 12:30 – TSV Mannheim Hockey gegen Nürnberger HTC

Interessierte Journalisten sind herzlich eingeladen, TSVMH Verwaltungsrat Dirk Kuchenbuch und Primus Valor Vorstand Gordon Grundler während des Heimspiels am 06.12.2015 kennenzulernen.

Über Primus Valor:

Die [Primus Valor AG](#) blickt auf eine langjährige Erfahrung in Kauf, Entwicklung und Verkauf von Immobilien zurück. Das Mannheimer Emissionshaus hat es sich zum Ziel gesetzt, Anlegern innovative Investitionsformen im Bereich der Immobilien zu bieten, die bislang institutionellen Investoren vorbehalten waren. Die hauseigene Objektverwaltung betreut derzeit über 1.000 Objekte.

Kontakt:

Eda Raufeisen
Primus Valor AG
Harrlachweg 1
68163 Mannheim
Tel. 0621 / 73627760
Fax 0621 / 73627761
Mobil 0172 / 6847433
eda.raufeisen@primusvalor.de